



10月9日 片府田富士山遺跡発掘調査 現地説明会  
(湯津上庁舎、片府田地内)

市道の拡幅工事に伴い土器片が発見されたことから、6月に発掘調査が開始され、その成果を紹介する説明会に市内外から約80名が参加しました。湯津上庁舎で遺跡の概要や出土した土器・石器などの遺物の説明を受けた後、希望者約40名が発掘調査現場に移動し、担当者から約1700㎡の調査区に広がる住居跡や「袋状土坑」と呼ばれる貯蔵穴などの説明を受けました。



第13回大田原市福祉ふれあいまつり



10月17日 第13回大田原市福祉ふれあいまつり  
(大田原市総合文化会館 ホールほか)

ステージ部門では、福祉施設や福祉団体の利用者・関係者が、バンド演奏やダンスなどを披露。日ごろの練習の成果を存分に発揮しました。また、ふたば幼稚園児による歌と体操、那須神社の獅子舞なども披露され、障害のある人もない人もともに楽しめる、素晴らしいステージとなりました。



10月4日 稲刈り  
(佐久山地内)

春に田植えを行った稲が収穫時期を迎え、佐久山小学校の児童79名が稲刈りを行いました。児童は、カマを上手に使って一株一株丁寧に刈り取り、高学年の児童が稲の束を「はって掛け」にして天日干しにしました。刈り取ったもち米は、今月行う感謝のつどい・もちつき大会で使う予定だそうです。

『広報おおたわら』に掲載の写真をご希望の方は秘書課広報広聴係  
☎(23)8700までご連絡ください。



ラ フェスタ ミッレ ミリア  
10月11日 La Festa Mille Miglia  
(道の駅那須与一の郷 ほか)

関東・東北の1都9県1,501kmを、100台を超えるクラシックカーが駆け抜ける「La Festa Mille Miglia」が開催されました。チェックポイントとなった道の駅那須与一の郷では、大勢のギャラリーが旗を手に出迎え、次々と通過する往年の名車に声援を送りました。